

維孝館中だより

維孝館学園
宇治田原町立維孝館中学校

令和3年度 10号 (1月7日)
Tel.88-2106 FAX.88-2423

学校教育目標

- 夢に向かって自ら学ぶ人
- 人とのつながり(絆)を大切にする人
- 誇りを持ってふるさとを語れる人

学校経営方針

知・徳・体の調和がとれ自・和を大切にできる体系的な教育をすすめ、家庭・地域と協働する学校づくり

新年を迎えて

校長 池尻 一広



あけましておめでとうございます。令和4年元旦、少し雪化粧した野山に初春の陽光が輝き、寒さの厳しい新年の幕開けとなりました。新しい年が、より充実した年になりますようお祈り申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も新型コロナウイルスの感染予防に努め、職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

昨年12月は、全学年において人権学習に取り組み、「人」を大切にすることを改めて学ぶ機会となりました。さらに、自分や学級・学年のまとめを行って2学期を締めくくりました。2学期の終業式で、「振り返りの大切さ」について話しました。生徒の皆さんは、自分で自分を見つめたり、先生や家の人など他の人から聞いたりして振り返り、それを基に今後どのようにしていけばいいか考えたことと思います。

さて、なぜ1月1日が1年の始まりなのでしょう。今では、日本を含め世界中の多くの国でグレゴリオ暦が使われ、この日が1年の始まりの日とされており、この日にカウントダウンイベントやお祝い等が行われていますが、このようになる前は様々であったようです。日本も別の暦を使っていましたが、明治5年12月2日の翌日を明治6年1月1日としてグレゴリオ暦を導入することになりグレゴリオ暦の1月1日が始まったそうです。学校では「新しい学年」や「新しい学校」等、一番変化が大きいのは4月1日になると思いますが、1月1日、それぞれのご家庭で様々な「新しい」が始まったことと思います。

日々同じように時が刻まれていく中、いつ何を始め、何を続けていくのか、最終的に決めて実行していくのは自分です。1年の始まりの1月1日や3学期の始まりの今日1月7日等、自分のまわりの行事等にその時を合わせていくことが多いと思います。時をもどすことができればいいですが、今も進んでいっています。ぜひ、学校ではどのようなことをし、家ではどのようなことをしていくのか自分で改めて確認して実行していきましょう。特に、3年生は中学校最後の学期となるので卒業に向けて中学校生活を充実させるとともに、卒業後の自分について見つめていける学期にしていきたいと思います。



《1月の生活目標と行事予定》

○1月の生活目標

「一年の計は元旦にあり。」新鮮な
気持ちで一年のスタートを切ろう。
「体も心も学習モードに切り替えよう。」

行動
指針

「時を守り(時間を守り生活に余裕を持つ)」
「場を清め(きれいな学習環境を創る)」
「礼を正す(あいさつ・感謝を表す)」



〔生徒指導部より〕

明けましておめでとうございます。「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。終業式にも話しましたが、このような節目節目に自分のこれまでの頑張りを振り返り、そしてこれからの目標を再設定することが大切です。一年のうち一番大きな節目であるこの一月に何か「これだけは頑張る!」ということを始めませんか。

さて、冬休みの生活はいかがでしたか。いつもと違う生活のリズムになってしまっていないか。三学期は定期テストが一回しかありませんが、その分学習することが多くなります。三年生は入試が本格的に始まっていきます。体のリズムを整え、心も学習モードに切り替えて頑張ってください。

日	曜日	行事等	給食	日	曜日	行事等	給食
1	土	学校閉校日		17	月		○
2	日			18	火		○
3	月			19	水		○
4	火			20	木	PTAあいさつ運動	○
5	水		-	21	金	1, 2年英語検定 部活動停止	○
6	木		-	22	土	土曜授業 1年ふれあい教室 3年まちづくり学習	○
7	金	始業式 給食なし・部活動停止	×	23	日		
8	土			24	月	振替休日	
9	日			25	火	3年中間テスト (3年給食なし)	○
10	月	成人の日		26	水	3年中間テスト (3年給食なし)	○
11	火		○	27	木		○
12	水		○	28	金	1年学力テスト	○
13	木	生徒会委員会 PTAあいさつ運動	○	29	土		
14	金		○	30	日		
15	土			31	月	1, 2年教育相談開始 (45分×6校時)	○
16	日						

PTAの取組(22日)
写真展
あいさつ川柳表彰
給食試食会

- 2月 3日(木) PTAあいさつ運動
- 8日(火) 2年 読み聞かせ
- 9日(水) 町特別支援学級卒業進級を祝う会
- 10日(木) 2年 読み聞かせ
- 16日(水)・17日(木) 公立高校前期選抜
- 17日(木) PTAあいさつ運動
- 25日(金) テスト前部活動停止開始

令和3年度「親子で取り組むあいさつ川柳」 優秀作品

11月に実施しました「親子で取り組むあいさつ川柳」につきましては、多数の皆様方にご応募いただきありがとうございました。選考の結果、以下のあいさつ川柳が優秀作品として選ばれました。今年度も親子の川柳を1セットとして選考しています。

なお、「金賞」、「銀賞」、「銅賞」に選ばれた3家庭の表彰を、土曜授業の令和4年1月22日(土)の12時50分~13時05分に本校家庭科室で行います。

【金賞】

ありがとう 心と心 手をつなぐ 内海 友希さん(1年)
元気よい ただいまの声 母笑顔 内海 圭子 様

【銀賞】

登下校 かけあう言葉は おもいやり 大塚 心葉さん(1年)
はにかんで かえすことばは ありがとう 奥村 満子 様

【銅賞】

あいさつで みんなつながる 笑顔の輪 米田 琴葉さん(3年)
マスクでも 目と目あわせて つながろう 米田 菜々穂 様

町PTA家庭教育セミナー

令和3年12月2日(木)『誰からも愛される子どもに育てる7つの応援方法』と題してつだつよし様にご講演いただきました。保護者の皆様には、ご視聴いただきありがとうございました。



土曜授業【1月22日(土)】

当初は、学校公開とし地域の皆様にも来校いただく予定でしたが、保護者の皆様へのみの参観とさせていただきます。

なお、新型コロナウイルスの感染状況により参観につきましても変更する場合があります。

ご理解いただきますようお願いいたします。